

Liebe Brüder im Islam

Das Glück suchen die Menschen auf dieser Erde und dies seit der Entstehung dieser Welt bzw. seit es Menschen gibt. Dies werden sie wahrscheinlich auch weiterhin tun. Glück und Zufriedenheit beschäftigt die Menschen schon immer. Einige sagen, dass es das Glück nicht gibt, andere messen das Glück mit materiellen Maßstäben wie Geld, Haus, Auto, Reisen,....

Scheich Al Islam Ibn Tumainah beschreibt das Glück so: „was meine Feinde mit mir tun ist Glück: So ist mein Gefängnis für mich Ruhe und Isolation von den Menschen. Wenn sie mich töten so bin ich ein Märtyrer. Wenn Sie mich ins Exil schicken dann ist das auch für mich angenehm. Lasst uns schauen was der Islam diesbezüglich sagt. In Surat Taahaa steht: 1) Ta-Ha. (2) Wir haben den Quran nicht auf dich (als Offenbarung) hinabgesandt, damit du unglücklich bist, (3) sondern als Erinnerung für denjenigen, der gottesfürchtig ist, ... und in Aya (123) Er sagte: Doch wenn dann von Mir Rechtleitung zu euch kommt, dann wird derjenige, der Meiner Rechtleitung folgt, nicht irregehen und nicht unglücklich sein.

Alle Menschen, egal ob Sultan, König, Arm oder Reich, Klein oder Groß, streben nach Glück. Die Menschen sind ängstlich, vor allem die Nichtgläubigen. In Surat Al Maraji steht: (19) Gewiss, der Mensch ist als kleinküttig erschaffen. (20) Wenn ihm Schlechtes widerfährt, ist er sehr mutlos; (21) und wenn ihm Gutes widerfährt, (ist er) ein stetiger Verweigerer, (22) außer den Betenden, (23) diejenigen, die in ihrem Gebet beharrlich sind,....

Wenn das Glück die Menschen verlässt dann bedeutet dies: Sorgen, Trauer, Unruhe, schlaflose Nächte. Die Sorge ist ein Soldat von mehreren Soldaten Allahs, er schickt denjenigen, die ihren Glauben zu Allah verloren haben seine Soldaten. In Surat Al Fath steht: (4) Und Allah gehören die Heerscharen der Himmel und der Erde. Und Allah ist Allwissend und Allweise.

Der Iman Ali ist gefragt worden: Wer ist der stärkste Soldat Allahs? Seine Antwort lautete: „Die Berge, die Berge werden aber durch Eisen gebrochen, also ist Eisen stärker. Das Feuer lässt das Eisen schmelzen, also ist Feuer stärker. Das Wasser kann das Feuer löschen, also ist das Wasser stärker. Die Wolken tragen das Wasser, also sind sie stärker. Der Wind zerstäubt oder verweht die Wolken, also ist er stärker. Der Mensch kann sich vor dem Wind schützen durch sein Haus und Kleidung, so ist der Mensch stärker. Der Schlaf zwingt den Menschen zur Ruhe, also ist er stärker. Doch die Sorge vertreibt den Schlaf des Menschen, also ist die Sorge einer der stärksten Soldaten Allahs. Die Sorge wird denjenigen bekämpfen zu dem Allah sie gesendet hat.

Liebe Brüder,

vielen Menschen denken Glück ist, viel Vermögen zu besitzen. Es gibt aber viele arme Menschen die glücklich sind. Glück hat also nichts mit Vermögen zu tun sondern mit der Hinwendung zur Religion, verbunden mit den Taten. Wir müssen uns schützen vor dem was Allah uns verboten hat und immer Geduld haben.

In Surat Maryam steht: (59) Dann folgten nach ihnen Nachfolger, die das Gebet vernachlässigten und den Begierden folgten. So werden sie (den Lohn für ihre) Verirrung vorfinden, (0) außer demjenigen, der bereut und glaubt und rechtschaffen handelt. Jene werden in den (Paradies)garten eingehen und ihnen wird in nichts Unrecht zugefügt. ... (96) Gewiß, denjenigen, die glauben und rechtschaffene Werke tun, wird der Allerbarmer Liebe bereiten.

Der Prophet Mohammad (s) sagte: „ Derjenige der weiß was Iman ist, ist derjenige der akzeptiert Allah als Gott, Islam als Religion und das Mohammed sein Prophet ist.

In Surat Ar R'ad: (28) (Es sind) diejenigen, die glauben und deren Herzen im Gedenken Allahs Ruhe finden. Sicherlich, im Gedenken Allahs finden die Herzen Ruhe!) (29) Diejenigen, die glauben und rechtschaffene Werke tun - für sie wird es Tuba geben, und für sie wird eine schöne Heimstatt (da)sein